

Mérignac, le 28 novembre 2014

Le n°5 d'AéroMag-Aquitaine vient de paraître

Les enjeux des transferts technologiques du spatial vers le médical sont au cœur du n°5 d'AéroMag-Aquitaine/Copernic autour de MediSpace, évènement organisé par Bordeaux Technowest. Potentiel économique et développement inter-régional en lien avec le pôle de compétitivité Aerospace Valley et le CNES (Centre National d'Etudes Spatiales).

Au sommaire également d'AéroMag-Aquitaine :

- L'éditorial d'Alain Anziani, maire de Mérignac, capitale aéronautique aquitaine ;
- Toray et la Carbon Valley dans le Béarn ;
- Le démantèlement des missiles stratégiques d'Herakles dans une perspective environnementale ;
- Le décollage de l'avion électrique, E-Fan, depuis l'Aéroparc de Mérignac ;
- Tout savoir sur la BA 118 « Colonel Rozanoff » avec une interview du Colonel Vialle, commandant de la base ;
- Le passage à la vitesse supérieure de l'aéroport de Bergerac Dordogne Périgord ;
- Enfin, la découverte des métiers de l'industrie aéronautique par l'association « Elles Bougent ».



COPERNIC
des ailes et des étoiles

Dans le magazine *Copernic*, le Rafale aquitain est à l'honneur. Qu'on se le dise, le plus bel avion d'armes du monde est (aussi) aquitain. Tandis que l'esprit de Saint-Ex vole en ULM à la découverte de la base de Montpezat d'Agenais.

Le magazine est consultable sur le site www.aeromag-aquitaine.com Les images des couvertures en HD sont téléchargeables sur : [Couv'AéroMag](#) – [Couv/Copernic](#)

Prochain rendez-vous en Mars 2014. Suivez-nous désormais sur Twitter @AeroMagRedac



Contact presse : Gosia PETAUX, Directrice de la publication | 06 16 57 27 94 | m.petaux@technowest.com

AéroMag-Aquitaine est le premier magazine aérospatial régional. Porté et édité par la technopole Bordeaux Technowest, seule technopole en France dédiée au secteur ASD, AéroMag-Aquitaine est un magazine professionnel spécialisé entièrement consacré à l'ASD en Aquitaine. Un double média : l'un orienté vers l'actualité économique aéronautique en Aquitaine et l'autre, le cahier central « COPERNIC, des ailes et des étoiles », tourné vers la vie de machines volantes, les lieux où elles naissent, les portraits de ceux qui les conçoivent et les pratiquent. Autrement dit, un concept éditorial exclusif en Aquitaine et au-delà.